

Humanistische Union

Scharfe Kritik an geplanter Ausweitung der Anti-Terrorgesetze

Stefan Krempl auf heise online am 11. Juli 2006

Bürgerrechtler lehnen die von der Großen Koalition vorangetriebene Verlängerung und Ausdehnung der Überwachungsbefugnisse zur Terrorismusbekämpfung als nicht mit dem Grundgesetz vereinbar ab. Insbesondere die geplanten weiteren Vollmachten für Geheimdienste bezeichnete Fredrik Roggan, stellvertretender Bundesvorsitzender der Humanistischen Union (HU), als "klar verfassungswidrig". Dem Gesetzesentwurf würde in diesem Bereich "die notwendige Normenklarheit und Normbestimmtheit fehlen".

Links

<http://www.heise.de/newsticker/meldung/75301>

<https://www.humanistische-union.de/presse-meldungen/scharfe-kritik-an-geplanter-ausweitung-der-anti-terror-gesetze/>

Abgerufen am: 19.04.2024